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时政新闻

漫步绿树成荫的生态廊道，感受鸟语花香的森林公园，参观规划整齐的新型农村社区——昨日，来自中牟的100余位离退休
老干部，早早来到郑州，参加“三走进 三郑州”主题活动。一路走一路看一路赞，美景似乎永远也欣赏不完，老干部们或借助
手中相机留下美景，以便回家和亲朋好友细细品赏；或现场写诗作词加以赞美，表达喜悦激动之情。
郑州晚报记者 李爱琴 文/图

我市举行“巾帼现代
农业科技示范基地”
授牌仪式
本报讯 为带动全市农村妇女
依靠科技创新创业就业，10 月
21 日，市妇联在河南省大信整
体厨房科贸有限公司举行了全
市“巾帼现代农业科技示范基
地”、“女性（女大学生）就业创
业实践基地”授牌仪式，为 7 个
郑州市巾帼现代农业科技示范
基地、10 个郑州市巾帼农业示
范基地、16个郑州市女性（女大
学生）就业创业实践基地授
牌。 郑州晚报记者 刘怡辰

大巴车刚刚在中原西路停
稳，原中牟政协主席杨保立便迫
不及待地下车参观，“早就听说
过中原西路的生态廊道建得可
美，今天一看果然名不虚传啊。
到处绿意盎然，生机勃勃，移步
换景，处处都是亮点，走进去都

不想出来了”。
杨保立说：“这几年郑州的

发展可谓一日千里，尤其是生态
建设方面更是大手笔，有公园，
有廊道，听说还有森林组团，郑
州的将来一定是天更蓝，水更
绿，花更香，空气更新鲜。”

原中牟人大常委会主任董
文焕漫步在绿树成荫的生态廊
道上，欣赏着森林公园里的鸟
语花香，显得很享受，“这里景
色优美，空气新鲜，在里边走走
心情特别舒畅。生活在这里的
市民真幸福，出了家门就进入

花园、进入森林，让人羡慕啊”。
董文焕说，以前来过中原

西路，“印象中和农村差不多，
两边是庄稼地，中间是一条坑
坑洼洼的土路，根本谈不上绿
化。今天过来一看，差点认不
出来了”。

闫福来是原中牟县县委副
书记，退休后还一直关注郑州
的发展，“以前多是通过报纸、
电视等来了解，‘三走进 三郑
州’主题活动中，我实地参观了
郑州的生态廊道、森林公园以
及新型农村社区，感到很振奋，

很惊喜”。
闫福来说：“郑州的新型城

镇化建设，修建了廊道，改善了
交通，人们出行更方便了，生活
环境更好了，生活质量也提高
了，可以说给百姓带来了很多实
惠，是一项真正的民心工程。”

老干部刘振明显得特别
兴奋，“天天生活在城市里，住
在高楼上，很少出来走走。看
到郑州的生态廊道和森林公
园建设得这么好，满眼葱翠，
空气新鲜，心情特别舒畅。很
羡慕郑州的市民，生活休闲很
方便，希望中牟将来也多一些

这样的生态林”。
在华南城，听完工作人员

的 介 绍 ，刘 振 明 感 慨 地 说 ：
“‘三走进 三郑州’活动开展
得很好，让老百姓更直观地
感受新型城镇规划建设的成
果，对未来生活更加充满信
心和希望。”

原中牟县纪委书记周天
志已经85岁了，活动当天，他
拄着拐杖漫步在空气清新、
风景宜人的生态廊道和森林
公园里，显得特别兴奋和激
动。“这几年，郑州变化真大
呀，把公交站台建在生态廊
道的树林里，人们等车时既
安全，又可以顺便欣赏美景、

锻炼身体，充满人性化。”
在鸡王新型社区，门口

几个刻着“为人四孝”“人生
三则”“人生三德”等内容的
大理石吸引了周天志的注
意，“这些文化石很好，物质
文明和精神文明一起抓，新
型农村社区一定是和谐、幸
福的大家庭”。

整洁的衣服和发型，整
个人看起来干净利索，精神
饱满。在文博森林公园里，
老干部杨长松健步如飞往前
走，把森林公园的生态廊道
当成了健身场。“在报纸上，
电视上，经常看新型城镇化
建设方面的报道，这次身临

其境，感到郑州的变化太大
了，到处可以找到休闲锻炼
的场所，随地可见绿地和鲜
花，”杨长松边走边说，“你看
这森林公园，空气清新环境
美，风光无限惹人醉啊，尤其
走在红色的有氧步道上，都
忍不住想活动起来。”

“华南城建成后，将创
造 5 万个创业机会、20 万个
就业机会，实现年数十亿的
税收……”在华南城，听着
工作人员的讲解，老干部冉

守岭直点头，“新郑的发展
模式很好，先安置，后拆迁，
解决了农民的后顾之忧，农
民能够安居乐业，社会才会
协调发展”。

工作人员关于华南城
的介绍，让老干部王留记直
呼“了不起”：“以前我来过
这个地方，那时候叫孟庄，
接近半丘陵地带，到处荒无
人烟，老百姓非常贫穷。华
南城总占地 10 万多平方公
里，将创造 20 万个就业机

会，这相当于新郑总人口的
1/3，相当了不起。”

活动结束时，王留记用
一首打油诗来表达自己的
喜悦心情：“昔日荒芜漫野
间，今日碧海锁尘烟，舒心
快乐休闲处，健康人生度
百年”。

老干部杨保立
移步换景，走进去都不想出来了

老干部董文焕
出了家门就是森林、花园，这里的市民让人羡慕

老干部闫福来
新型城镇化给百姓带来了实惠

老干部周天志
公交车进港湾，充满人性化

老干部杨长松
走在步道上，忍不住想活动起来

老干部冉守岭 先安置，后拆迁，好！

老干部王留记
“昔日荒芜漫野间，今日碧海锁尘烟”

6位院士千名专家聚中原
论现代农业与粮食安全
转基因食品备受关注

本报讯 昨天，2013 年中国作
物学会学术年会在河南省农业
大学启幕，来自全国各地的 6
位两院院士、千名作物学领域
专家、学者齐聚一堂，围绕“现
代农业与粮食安全”主题展开
热烈讨论。

转基因作物的安全性近年
来成为社会争论的焦点问题，
日前，“我国 61 名两院院士联
名上书国家领导人，请求尽快
推进转基因水稻产业化”一事
更是将“转基因”3 个字推至风
口浪尖。在昨天的会议上，中
国农科院副院长、中国工程院
院士吴孔明对于这一问题表达
了自己的看法。

“任何一种新技术，都有其
有利于社会发展的一面，同时
也存在不利的一面。因此，一
味地讨论转基因是安全的或者
不安全的都是不可取的。”吴孔
明说，转基因是一种新技术，而
技术本身是中性的，认为转基
因技术生产出的产品都有问
题，这种评价方式并不科学。

究竟转基因食品能不能
吃？吴孔明表示，他家吃的食用
油就含转基因，“作为科研工作
者，能够利用转基因这一高新技
术推动社会发展，我表示支持”。

事实上，在坊间，对转基因
食品质疑的呼声似乎更高一
些，绝大多数网友认为，吃转基
因食品会“致癌”、“影响生育”。
郑州晚报记者 张竞昳

中牟离退休老干部漫步生态廊道，一路走一路看一路赞。

中国晚报工作者协会换届

本报再次当选
副会长单位
本报讯 中国晚报工作者协会第
28 届年会近日在江苏盐城举
行。会议选举出了晚协新一届
领导机构，北京晚报当选会长单
位，本报和武汉晚报等再次当选
副会长单位，洛阳晚报首次成为
常务理事单位。本报记者


